

Gästebegleiter-Ausbildung für das DJK-Bundessportfest gestartet

Langenfeld (23.11.2017). Gestern hat in Meppen an den Berufsbildenden Schulen eine Informationsveranstaltung zur Gästebegleiterqualifikation für das 18. DJK-Bundessportfest stattgefunden. Vom 18. bis zum 21. Mai 2018 ist die Kreisstadt Meppen Austragungsort des DJK-Bundessportfestes. Für diese sportliche Großveranstaltung möchte der ausrichtende DJK-Diözesanverband Osnabrück frühzeitig Freiwillige in Meppen qualifizieren, damit sie in vielfältiger Weise während des Bundessportfestes unterstützend zum Einsatz kommen.

Hierzu arbeiten der DJK DV Osnabrück mit dem Freiwilligenzentrum Meppen und der Katholische Erwachsenenbildung Emsland Mitte e.V. zusammen. Annähernd 60 Schülerinnen und Schüler erhielten am 22.11.2017 die wichtigsten Informationen zum Ablauf des Seminars, an dessen Ende sie zum Bundessportfest an Pfingsten 2018 zu Gästebegleiterinnen und -begleitern ausgebildet sein sollen. Insgesamt sind vier Veranstaltungen geplant, in denen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer unter anderem eine Schulung in Stimme und Rhetorik erhalten und einen Grundkurs in Erster Hilfe absolvieren. Aber auch Wissenswertes über die Stadt Meppen, sowie die Ansprache der Gäste gehörten zu den Schulungsinhalten. Weiter im Programm stehen auch die Regeln beim Teppichcurling oder der Aufbau einer Pannacourt Arena. Geplant sind nach der gestrigen Informationsveranstaltung insgesamt vier Durchgänge mit je 25 Teilnehmern und eine Abschlussveranstaltung im April 2018. Aufgrund der positiven Unterstützung des Projektes durch die BBS Meppen (Berufsbildende Schulen Meppen) werden die Schulungen zum Teil im Schulunterricht eingebunden.

Rund 3.500 Sportlerinnen und Sportler und an die 2.000 Betreuer und Fans werden in Meppen zu Pfingsten 2018 erwartet. Das Interesse an Teilhabe und Unterstützung in der Meppener Bevölkerung ist groß, weiß Angelika Büter, erste Vorsitzende des DJK-Diözesanverbandes Osnabrück und Vizepräsidentin des DJK-Sportverbandes: „Das Motto unseres Bundessportfestes heißt ‚Spiele unter Freunden‘. Wir freuen uns darauf, zusammen mit den Meppenerinnen und Meppenern ein rauschendes Sportfest zu feiern, an dem alle teilhaben können. Es ist beeindruckend, wie groß schon jetzt das Interesse an unserem DJK-Bundessportfest ist“, so Büter.

Sportlerinnen und Sportler sowie Betreuerinnen/Betreuer und Gäste können sich online für das 18. DJK-Bundessportfest anmelden unter:

<https://www.djk-bundessportfest.de/anmeldung>

Verantwortlich für den Inhalt:

Alexandra Schüttler
Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
DJK-Sportverband

Zum Stadtbad 31
40764 Langenfeld

Herausgeber:

DJK-Sportverband, Bundesgeschäftsstelle
Langenfeld, Zum Stadtbad 31, 40764 Langenfeld
Fon 02173/33668-0, Fax 02173/33668-68
info@djk.de
www.djk.de

Tel. 02173-33 668 14

schuettler@djk.de

www.djk.de

„Sport um der Menschen willen“ ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbandes, in dem rund 500.000 Mitglieder in mehr als 1.100 DJK-Vereinen sportlich aktiv sind. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, unterstützt die DJK qualifizierte Sportangebote, fördert Gemeinschaft und orientiert sich an der christlichen Botschaft. In der DJK treffen Menschen von unterschiedlicher Herkunft und Kultur zusammen und erleben gemeinsam Werte im Sport.